



# 河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第6号》

2024年6月20日発行

宇都宮市立河内中学校

校長 森下 薫

## 修学旅行に行ってきました

スローガン 『**未来へのピース ~Don't feel, think~**』

5月30日(木)から6月1日(土)までの2泊3日、京都・奈良方面への修学旅行に行ってきました。宇治市の宇治川沿いに宿をとり、朝晩は静かな環境の中でゆっくりと時間を過ごしました。事前の調べ学習と併せて、歴史や文化を深く学ぶことができました。この修学旅行での経験を、これからの学校生活に繋げてほしいと思います。3年生の皆さん、思い出を胸にしまって、次の目標に向けて頑張ってください。



## 前期教育実習を行っています

5日(水)から25日(火)までの3週間、前期教育実習が行われており、本校卒業生が実習に取り組んでいます。生徒・実習生相互に充実した毎日を過ごしてほしいと思います。



## 1学年保護者会がありました

7日(金)5・6校時に1学年保護者会がありました。学習・生活・進路の話に続いて、冒険活動教室の説明を実行委員と学年主任が行いました。7月4日(木)からの2泊3日を充実した活動にしてほしいと思います。



## 交通安全教室を開催しました

11日(火)5・6校時に交通安全教室を開催しました。今回は、スタントマンによる事故の再現を見て、正しい通行の仕方について確認しました。最後は、警察の方から「命の大切さ」についてお話をいただきました。



## 新体力テストを実施しました

12日(水)3・4校時に新体力テストを実施しました。この日は、上体起こし、ハンドボール投げ等の4種目を行いました。この結果を、今後の体力向上に役立ててください。



## 河中勉強会を開きました

12日(水)中間テストを前に、河中勉強会を開きました。どの生徒もテストに向けて真剣に取り組んでおり、有意義な時間になりました。



## 中間テストを行いました

13日(木)に中間テストを行いました。運動会、3年生の修学旅行と大きな行事が続きましたが、計画的に準備を進め、テストに臨んでいました。



## 6月16日 創立記念日

6月16日(日)は本校の創立記念日でした。昭和61年4月に古里中学校の分離独立校として河内町立河内中学校が誕生しました。平成の中頃は、県中学総体や県新人大会において、学校優勝・4位・5位になる等、運動部活動がとて盛んでした。その頃から文武両道を実践している学校です。その後、河内町が宇都宮市と合併したことで宇都宮市立河内中学校になりました。昭和から平成、そして令和と移りましたが『実力を養う 友愛を深める 品性を高める』の目標は脈々と受け継がれています。

今年は開校して39年ですが、来年の40年、そして50年、100年に向けて、在校生にはしっかりと伝統を繋げていってほしいと思います。

